



学校経営理念：共に高まり合う熊三小 学校文化の創造

令和7年7月18日

学校だより 夏休み号

熊野第三小学校

校長 和田 愛

HP <http://kuma0316.ec-net.jp>

Kumasan

“**「できた!!」であふれる学校**”を目指し取り組んだ1学期が今日終わりました。今年度から「ワクファミ応援団」の活動が本格的に始動し、学校の教育活動の中に多くの保護者や地域の皆様が参画いただくことで、より充実した取組を行うことができています。

皆様の温かいご支援・ご協力のもと、子供・保護者・地域の方・教職員の「やりたい!!」が実現し、笑顔いっぱいの「できた!!」であふれた1学期となりました。感謝申し上げます。

これから長い夏休みに入ります。夏休みもお子様や保護者の皆様の**「できた!!」であふれる**有意義で楽しい夏休みになることを願っています。

また、19日(土)の個人懇談会では担任から、1学期のお子様の成長の様子などについて、お伝えさせていただきます。お忙しい中ですが、ご出席をよろしくお願いいたします。

☆ 令和7年度 上半期 保護者アンケート結果の報告

今年度の重点目標は、「できた!!」があふれる学校づくりです。保護者の皆様には、大変お忙しい中アンケートにご協力いただきありがとうございました。結果を報告させていただきます。

質問項目	肯定的評価 (%)
	上半期 (回収率 68.1%)
①本校は、教職員が協力しながら、熱心に教育活動を行っている。	100
②本校は、保護者・地域と協力して、教育活動や取組を行っている。	98.6
③本校は、児童の状況について、ホームページや学校だより・学年だよりなどを通じて情報発信している。	98.1
④本校の児童は、学習をする時に、自分でやり方を選んで学習を進めている。	88.6
⑤本校の児童は、自分ができるようになりたい運動に進んで取り組んでいる。	90.8
⑥本校の児童は、協力し合って異学年での活動を行っている。	99.3
⑦積極的にPTA活動や学校行事に参加している。	70.2
⑧地域で積極的に児童に挨拶や声かけをしている。	76.6
⑨各種たより(学校だより・学年だより・保健だよりなど)に必ず目を通してしている。	97.2

今年度の熊三小の研究テーマは、ポジティブ行動支援を基盤とした授業づくりを通して、自ら学びを深める児童“学びの達人”を育成することです。そのために、私たちは授業研究を行ったり毎週月曜日の放課後に「授業づくり」について語り合ったりと、授業を磨いていくことに取り組んでいます。

しかし、アンケート結果④の肯定的評価が低いことから、まだまだ研鑽を積んでいく必要があることを実感しています。授業で勝負できる教師集団となれるよう、今後も取り組んでまいります。

自由記述欄に、「たとえ大人であっても大人同士で注意し合ってください」という教職員の児童への指導の在り方についてのご意見がありました。毅然とした態度で指導することも必要な場面もありますが、その伝え方については、子供たちに模倣されてもよい言動を心掛け、教師としての話し方を意識し、言葉や表情にも心を配ってまいります。アンケート結果やいただきましたご意見を真摯に受け止め、さらなる改善に努めてまいります。

☆ くまSUNクラブ「竹とんぼを作ろう！」

7月16日(水)に、今年度1回目となる「くまSUNクラブ『竹とんぼを作ろう!』」を行いました。

東山在住の村上さんを中心に、20名近い地域の方が、竹とんぼ作りを教えに来てくださいました。

初めて使う小刀に苦戦していた子供たちは、「手が痛い。」「むずかしい〜」と言いながらも、あきらめずにコツコツと竹を削っていました。地域の方や保護者の皆様、参加した教職員の力も借りながら、羽根を削り終えると、バランスを整えてもらい、割りばしをさして完成です。時間の都合で完成させることができなかつた子供たちの羽根は、村上さんが持ち帰ってくださり、完成させて学校に届けてくださることになりました。楽しみに待っておきたいと思います。

児童・保護者・地域・教職員が触れ合いながら楽しく活動できた今回のくまSUNクラブ「竹とんぼを作ろう!」は、まさしく本校が目指すコミュニティ・スクールの姿でした。参加してくださった皆様、本当にありがとうございました。



☆ 安心・安全な夏休みを!

1学期には、全校での避難訓練や学校安全参観日、1年歩行者教室、3年自転車教室、4年ひろしま防災出前講座など、命を守るための学習や行事がたくさんありました。1年生は、熊野第四小学校の体育館で、信号機の意味や横断歩道の渡り方を教えていただき、実際に動いて確認しました。3年生は、海田警察署の方から自転車の点検方法や自転車に乗る時に気を付けることを教えていただきました。4年生は広島県危機管理監みんなで減災推進課の方から防災についての話を聞いたり、VRを使って大雨の中避難する体験をしたりしました。どの学習や行事も、命を守るために大切なことです。普段の生活の中で、自分たちにできることから取り組んでほしいと思います。

明日から44日間の長い夏休みが始まります。1学期に学んだ命を守る学習を生かして、安心・安全な夏休みを過ごしてください。そして、2学期にまた元気に会えるのを楽しみにしています。



以前、熊野第三小学校ホームページに掲載しておりました年間行事予定では、9月の参観日を9月17日(水)としておりましたが、学校だより7月号に掲載しました通り、9月18日(木)に変更いたしました。ご了承ください。なお、この日は、道徳参観日となっております。また、授業参観後、学級懇談会を行います。よろしくお願いいたします。